



# 泉 小 だ よ り

合言葉 「対話 ～自分のことを自分の言葉で 伝えよう～」

令和7年10月17日

No. 7

佐久市立泉小学校

文責:教頭

## 地域で学ぶ・地域に学ぶ

実りの秋を迎え、泉小の子どもたちも教室を飛び出して、体験したり学んだりしています。学校の畠では、サツマイモやかぼちゃなどを収穫しました。早速調理して味わった学級もあります。育てた野菜の味は格別です。

1, 2年生は、生活科の時間に前山城址に秋探しに出かけました。ドングリを見つけたり、生き物を捕まえたり、枝などを集めて秘密基地づくりをしたりと、思い思いに秋を楽しみました。

3年生は、前山のリンゴ園に行きました。1学期に見学に行ったときには小さかったリンゴの実が赤く色づき、大きく育っていました。

5年生は稻刈りをしました。重そうに頭を垂れている稻穂に驚きながら、協力して稻を刈り束ねました。11月に収穫祭を計画しています。

4年生は11月に社会見学、表現ラボのワークショップを計画しています。

これからも、体験を通して五感を使った学びを大切にしていきます。



## 6年生 修学旅行に行ってきました

9月30日、10月1日の二日間、6年生が修学旅行に行ってきました。今年度登校100日目に出発の日を迎えた6年生。今年は子どもたちが主体的に考え、自己決定する体験を大切にした見学場所でした。国会議事堂での衆議院体験、キッザニアでの職業体験、ディズニーランドでのグループ行動など、楽しみながら貴重な体験をすることができました。東京駅から地下鉄に乗ったときには、人の多さに驚きました。首都東京を肌で感じる機会となりました。



楽しい思い出がたくさんできました。修学旅行での経験を、残りの小学校生活に活かしていきます。

## PTA作業ありがとうございました

9月28日(土)に2回目のPTA作業を行いました。教室のワックスがけ、窓ふきなど、普段手が回らないところを整備していただきました。翌日から、「おうちの人がワックスをかけてくれたから、教室の床はから拭きするんだよ。」と張り切って掃除をする子どもたちの姿がありました。早朝から作業に御参加いただき、本当にありがとうございました。



PTA資源回収 30,718円集まりました。ご協力ありがとうございました。

## 音楽鑑賞会 ～打楽器のリズムと演奏を楽しみました～

9月17日（水）に、泉小学校体育館で音楽鑑賞会を行いました。THE BETAT CARNIBAL 岡田知之 Perc. アンサンブルと PPP の皆さんによる打楽器の演奏を聞きました。木琴などのバチを巧みに使って演奏する姿に、子どもたちは目を輝かせていました。ドラムの軽快なリズムが始まると、自然と手拍子が起こり、全身で音楽を楽しんでいました。

途中、子どもたちが演奏に参加するコーナーがあり、5、6年生の代表児童が即興で「ドレミの歌」を演奏しました。また、最後の曲では1年生から6年生までの有志がリズム楽器と一緒に演奏しました。あっという間の1時間で、もっともっと聞いてみたいと感じました。

THE BETAT CARNIBAL 岡田知之 Perc. アンサンブルと PPP の皆さんとの演奏を聞いて、校内音楽会に向けて「自分たちも楽しい演奏をするぞ！」と意欲をもつことができました。



## 11月までの主な行事予定

10/28日（火）クラブ（最終）防犯訓練	11/13日（木）4年表現ラボワークショップ
30日（木）就学時健康診断（会場：野沢小） (1,2年3時間授業)	14日（金）佐久市学事職員会学年会のため 全校3時間授業 13:00 下校 1
31日（金）2年乗り物遠足	19日（水）4年社会見学
11/4日（火）なかよし月間～28日 児童会⑦	21日（金）人権授業参観 5年収穫祭 下校 14:05
6日（水）1,2年歯科指導 野沢中学校特別支援学級説明会	PTA講演会 学級PTA
7日（木）3年社会見学 歯科指導3,4年	22日（土）ドッヂボール大会
10日（月）相談週間～28日	25日（月）読書旬間～12/8
11日（火）歯科指導5,6年 PTA運営委員会④	27日（木）来入児1日入学 第2回来入児保護者会
12日（水）6年税に関する学習	全校4時間授業 下校 14:00
	28日（金）学校運営CS推進委員会③

※各行事とも、状況に応じて変更になる場合があります。

### PTA講演会のお知らせ

1 日 時 11月21日（金）

2 講 師 子どもとメディア信州 池田 花奈 先生

3 演 題 『メディアとの上手なつきあい方—ネット社会で気をつけたいこと—』

4 場 所 泉小学校体育館

授業参観後、体育館で行います。

今年度実施したアンケート調査とともに、メディアとの上手な付き合い方について一緒に学び合いたいと思います。泉小のメディアに関わる実態について、アンケート結果を基にお話しいただきますので、ぜひご参加ください。